

Aurélien SOUFACHE, le persévérant





REPÈRES

Aurélien SOUFACHE

Né le : le 25 février 2000 à Pontivy

Discipline Sportive: Football

Club: Football club de Nantes (FCN)

Son année 2018:

- Huitième de finaliste de la coupe Gambardella
- Demi-finaliste du championnat de France U19
- Baccalauréat en série économique et sociale avec mention assez bien

Après avoir fait ses gammes du côté de Pontivy, notre costarmoricain, détecté au pôle espoirs de Ploufragan, rejoint le FC Nantes en 2015. Les débuts s'avèrent difficiles. Aurélien est confronté à une forte concurrence et joue peu. Doté d'un tempérament de breton qui ne lâche jamais rien, même dans la tempête, il profite alors en 2017 du retour de Stéphane ZIANI à la tête de l'équipe des U19 pour retrouver confiance et temps de jeu. Il devient alors l'homme de base du coach et bien entendu titulaire en puissance. Notre milieu de terrain, véritable numéro 6 à l'anglaise, s'avère un « charbonneur » hors pair. Il possède une grande lucidité dans le jeu, fait preuve d'un état d'esprit irréprochable, s'accroche sans cesse et parvient souvent à faire déjouer l'adversaire. Omniprésent dans l'aire de jeu, discret, humble, il sort de l'ordinaire par son comportement qui rappelle, toute proportion gardée, celui d'N'golo KANTE, l'un de ses modèles. Milieu de terrain au pressing incessant, il possède également une solide qualité technique qui lui procure une belle aisance mise au service du collectif. C'est fort de ces qualités qu'Aurélien mène campagne avec les canaris U19 tout au long de la saison 2017/2018. Si l'aventure en coupe Gambardella s'achève de manière prématurée au stade des huitièmes de finale, Aurélien participe activement à l'épopée construite lors des phases de poules du championnat de France et ponctuée par la participation aux play-offs. Après un match très disputé en demi-finales face au futur champion de France Montpellier HSC, les canaris s'inclinent après prolongation aux tirs au but. Fort de l'expérience engrangée, la nouvelle saison qui s'ouvre forme l'occasion pour Aurélien de franchir un nouveau palier. Partenaire remarquable au niveau de la scolarité, autonome, responsable et altruiste, Aurélien découronne sa très belle année en le baccalauréat en décrochant le baccalauréat en série économique et sociale avec la mention assez bien